

Großputz

Ran an den Dreck xD

Von abgemeldet

Kapitel 6: Kapitel 6

jetzt kommt leider erstam das 6 kapitel, weil ich in letzt zeit total verpeilt bin und nicht einmal mehr weiß was ab welchen kapitel ich alles schon drin hab >.<
naja, erstmal viel spaß beim lesen^^

“Na? Was hältst du davon?“, fragte sie Murdoc. Er überlegte einen kleinen Moment und meinte dann schließlich:“ Nichts. Ist doch langweilig, so wie die Fische da rumschwimmen und vor sich hin glotzen. Da guck ich mir doch lieber den Film mit P an.“

“Ach, meinst du da ist ein Pornofilm schöner, oder wie?“, frage Noodle.

“Nein, Powerpuff gilt. Die sind genauso langweilig wie Fische, das meine ich. Und außerdem kümmert sich doch eh keiner darum.“

“Doch, ich würde mich darum kümmern. Unterschätz mal bloß meine Fähigkeiten nicht.“

“Ach ja, für die ersten paar Wochen sind sie interessant und dann sind sie am nächsten Tag tot. Genauso wie die Katze, die ich mal auf meinen Teller hatte und nun in der Kanalisation rumschwimmt.“

“Hast du meine Katze etwa gegessen?“, fragte Noodle erschrocken.

“Dir ist es ja nie aufgefallen, das sie fehlt. Das war vor einem Jahr ungefähr.“

“Du blöder Aasgeier. Du frisst doch echt alles auf, oder? Irgendwann wirst du noch krank!“ Von den anderen gab auch keiner ein Kommentar dazu. Doch dann fragte Noodle noch mal:“ Aber was hast du denn gegen sie? Mann muss sie doch eh nur füttern, und denen irgendwie Sitz oder Platz beibringen geht ja wohl schlecht. Also, wo ist dein Problem?“

“ Wo mein Problem ist?, regte er sich auf, “das kann ich dir sagen. Die sind doch total langweilig. Die glotzen doch bloß hin und her. Da schläft einem ja das Gesicht ein. Und außerdem Kosten die so viel.“ doch Stu meinte:“ Kommt aber ganz darauf an welche Fische sie meint. An was für Fische hast du denn da gedacht?“ Jetzt sprudelte es Noodle nur noch so heraus:“ Na Kugelfische, Zitteraale, Seeigel, kleine Tintenfische, Quallen, Korallen, Clownfische, Anemonen, Maskenfische, verschiedene Barsche, Seepferdchen, Meerespflanzen und ähm, und wenn wir in die Zoohandlung gehen, dann fallen mir bestimmt noch welche ein.“ Sie grinste freudig. Murdoc zeigte ihr den Vogel und motzte:“ Du spinnst wohl. Wo soll das Aquarium überhaupt stehen. Im Keller?“

“Nein, da bin ich ja eh nie. Ich hätte da so an mein Zimmer gedacht.“ Russel warf auch

mal sein Wort ein:" Warum soll immer alles in dein Zimmer? Die sollen zu mir!"
" Nein, Russel. Du isst sonst noch das Fischfutter auf." Doch jetzt stand Murdoc auf, kratzte sich noch am Hintern und auf dem Weg nach draußen sagte er noch:" Ach macht doch was ihr wollt, weil hier macht doch eh jeder was er oder sie will." Und die Türe fiel ins Schloss. Noodle freute sich und sprang vor reude in ihrem zimmer herum.

Am nächsten Tag mussten sie noch im Computerraum aufräumen. Dann wäre der Keller ebenso geschafft. 2-D wische auf den Computern und Russel kümmerte sich um die Tische. Stu machte seine Bewegungen schnell und hastig und schon hatte er auch einen Monitor mitgerissen. "Auuu!", schrie Russel. Der Monitor hatte ihn zwar nur am Kopf gestriffen, aber es tat ihm wahrscheinlich trotzdem weh. "Mann, Alder, mach doch mal ein bisschen langsamer, dich hetzt doch niemand. Du kannst von Glück reden dass ich, Ach vergiss es." Wütend machte er weiter sauber. Die anderen taten so, als wäre nichts.

Danach fuhren die vier, Murdoc ging nicht mit, in die Zoohandlung. Als sie dort waren konnte Noodle keine Ruhe geben. Ständig lief sie in irgendwelche Richtungen und zeigte auf fast alle Fische im Laden, die sie haben wollte. Jetzt stand sie an einem Aquarium und starrte die Fische an. Russel und St waren ganz schön außer Puste, deswegen mussten sie sich auch gegenseitig stützen.

Sydney war bei den Schildkröten und streichelte sie am Panzer. Eigentlich sinnlos, denn sie spürten ja eh nichts. Doch als sie einen Moment nicht aufpasste, biss sie eine Schildkröte in den Finger. Sie kreischte auf und hatte genug von den "Viechern". Sie ging zu den anderen und eine Verkäuferin kam auch gleich noch dazu. "Kann ich ihnen helfen?", fragte sie.

"Ja", sagte Noodle und war Russel voraus, " wir wollen Fische kaufen."

"Habt ihr den eine Ahnung von Fischen?" Die band ohne Murdoc schüttelte den Kopf. Die Verkäuferin berut sie eine halbe stunde lang und fragte anschließend, welche Fische sie denn jetzt haben möchten. Noodle zeigte fast auf jeden Fisch. Futter und Aquarien brauchten sie auch noch und es wurde nicht billig. Nachdem alles bezahlt war fragte Sydney:" und wie wollen wir das jetzt alles transportieren? Unser Geep ist viel zu klein."

"Na, dann fahr ich eben zweimal", meinte Russel und fuhr die erste Ladung zu den Kongs. Noodle, Sydney und Stu warteten vor der Zoohandlung und es dauerte auch nicht lange bis er kam und auch sie mitnehmen konnte.

Nachdem der Keller gesäubert wurde, war jetzt das Erdgeschoss dran. Dort waren der Lobby, Das Cinema, Sydneys Zimmer, Murdocs Winnebago, Die Toiletten, das studio und eben vor den Kongs. Außerhalb sah es auch ziemlich schrecklich aus. Sie beschlossen zuerst die Toiletten sauberzumachen. Denn die hatte es ziemlich nötig, denn die protzte vor Dreck. Russel meinte:" Ach Murdoc, da du ja eh nur rumstehst, kannst du ja mein Klo saubermachen. Denn das ist nämlich verstopft." Murdoc dachte nicht lange über den Befehl nach und meinte:" abführmittel müsste bestimmt helfen." er wollte schon losgehen und welches holen, da hielt Sydney ihn zurück und zeigte ihm den Vogel. "Ach ihr Männer habt doch keine Ahnung." Das regte ihn auf und motzte sie ebenfalls an:" Ach mach doch deinen scheiß alleine, du blöde Kuh."

Während die Mädels saubermachten, merkten sie nicht, dass die Jungs nicht mithalfen. Erst nach einer halben Stunde, sie waren gerade bei Russels Toilette, merkten sie, wie sie nur wenig vorwärts kamen. "Warum sind wir denn so lahm?",

fragte Noodle und stelle den Eimer mit dreckigen Wasser auf den Boden. " Ach das werden die drei noch büßen ", grinste Sydney in sich hinein, "wir mach jetzt noch Russels Klofertig und dann spielen wir ihnen einen Streich."

"und was für einen? Wollen wir ihnen gammelligen Kaugummi anbieten?2, fragte Noodle.

"Nein, so böse wollen wir nun jetzt auch nicht sein."

"Aber das wäre doch mal lustig. Dann wird ihnen schlecht und dann müssen sie speien." Sie grinste vor Freude.

"Nein, wir machen folgendes..."

Sydney kam aus der Toilette raus und sah das die Jungs angelümmelt an der Wand standen und sich über irgendwelche Frauen unterhielten. Sydney fragte scheinheilig:" na, ihr seht ganz schön geschafft aus. Wollt ihr nicht was essen?"

"Aber klar doch2, sagte Russel und langte sich an seinen bauch, "ich bin schon ziemlich hungrig." Sydney ging in die Küche und kramte im Müll nach der gestrigen Pizza. Da werden die jetzt die gammelige Pizza essen und dann wird ihnen schlecht, dachte Sydney und lachte in sich hinein. Aber wenn man an den gestrigen Abend denkt, war sie ja gar nicht ekelhaft, aber das wussten sie ja nicht. Sie kratzte den restlichen Müll von der Pizza runter, sodass sie noch etwas ansehlicher aussah. Ordentlich machte sie die Pizzastücke auf einen großen Teller und dekorierte noch am Rand mit Tomaten und Gurken. Dann ging sie wieder zu den Jungs zurück und übergab den Teller. "Wo hast du die denn jetzt her?", fragte Stu," wir haben doch gar keine." " doch wir hatten noch welche in der Mü... ähm Tiefkühltruhe." Ohne weiter darauf einzugehen, biss Murdoc schon rein und nickte. Russel verdrückte schon sein zweites Stück und sagte mit vollem Mund:" Jo, schmek dut." Innig freute sie sich scheinheilig und ging wieder in die Toilette. Noodle hatte schon angefangen den Boden zu wischen. Nachdem sie fertig waren sprühte Noodle noch mit einem leckeren Erdbeerduft. Doch als Russel mit dem essen fertig war und aufs Klo ging, roch es nicht mehr so angenehm.